## 校長室より(75)



こんにちは。お久しぶりです。

先週金曜日(8日)は、5月8日に続く、本年度2回目の「気象警報にりんじきゅうぎょう になりました。でも今回は、前日に学習用端末(タブレット)を持ち帰っていたので、おうちで勉強ができましたね。思わぬ3連体になって、夏休み明け1週間で疲れた身体を休められたと思います。私は、休けんこうしんだん ちゅうい なんをもらって、健康診断で注意されたところの「精密検査」をしてきました。

そんな中、10日(日)と11日(月)に6年生と修学旅行にも行ってきました。 とちぎけんにっこうし 行き先は、栃木県日光市です。今日は、1日目(10日)の報告です。

しゅうがくりょこう

そうちょう こうてい しゅうごう かんこう の しゅっぱっ 早朝6:00 に校庭に集合して、観光バスに乗って学校を出発しました。

とちゅう はにゅう きゅうけい さいしょ もくてきち途中の羽生パーキングエリアで休憩をして、最初の目的地にっこうとうしょうぐう 「日光東照宮」に着きました。煌びやかな陽明門の前で集合しゃしん と 写真を撮ってから、班で見学しました。眠り猫や三猿、徳川いえやす はか な りゅう なん りゅう な りゅう といみようぜん センターで大きな大きな器に入った「大名膳」を食べました。



そのあと、再びバスに乗っているは坂を上りました、右に左に曲がりながら進んでいきました。山道をどんどん進んで長いトンネルをくぐり終わると、ひだりがわ ちゅうぜんじこ 左側に中禅寺湖が広がっていました。その先の戦場ヶ原をハイキングするよてい ア定でしたが、「雷注意報」が出ていたので歩くコースを変更・短縮しました。短縮はしましたが、「竜頭の滝」に沿って階段や坂道を上がったり、

ましば わる しんりん 足場の悪い森林の中を歩いたりしたので、私は結構疲れました。

さいど

再度バスに乗り、ホテルには15:00ころに着きました。予定よりだいぶ早かったので、入館前に日光湯元温泉の「源泉」まで散歩をしました。地面から温泉が湧いていて、辺り一面にゆで卵(硫黄)の匂いが漂っていままど。 よどっ しょうめんげんかん にゅうしょしき した。ホテルに戻って正面玄関で「入所式」をしてから、入館しました。自から部屋に入ると、17:30の夕飯まで思い思いの時間を過ごしていました。

夕飯は、大きな広間で食べました。私の「かんぱーい」の合図で、 ともだち たんにん さかずき かみ か 友達や担任の先生と杯 ならぬ紙コップを交わしてから、目の前のりょうり

料理を食べ始めました。みんなで食べるご飯は、とっても まい、 美味しかったようです。

夕飯のあと「日光彫体験」をしました。ひっかき刀という、 とくとく 独特の形をした彫刻刀を使って、考えてきた下絵に沿って 彫っていました。なかなか思うように行かず苦戦している人も たくさんいました。でも、世界にたった1つの手鏡ができました。

そのあと、入浴とお土産の購入をしました。入浴担当の私は、最初に さいご たんしぜんいん いっしょ 入る1組から最後の4組の男子全員と一緒に入浴しました。「なんかくせ 一」「あっつい」と言いながらも、多くの子が温泉を楽しんでいました。ふと まど 窓から外を見ると、すぐそばで子鹿が来て草を食んでいました。